



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk participe à la consécration d'un hiérarque du Patriarcat de Constantinople

[gallery]

Les 19-20 mars 2011, avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou, s'est rendu à Istanbul. Il était accompagné d'Igor Iakimtchouk, prêtre et secrétaire aux relations inter-orthodoxes, du hiérodiaque Ioann (Kopeïkine), assistant du président du Département des relations extérieures, ainsi que de L. Sevastianov, directeur exécutif de la Fondation « Saint Grégoire le Théologien ».

Le 20 mars, le métropolite Hilarion a pris part à la Divine liturgie dans la cathédrale Saint-Georges du Patriarcat de Constantinople, au cours de laquelle a eu lieu la consécration épiscopale de l'archimandrite Elpidiphore (Lambriniadis), qui exerçait dernièrement encore la fonction de secrétaire général du Saint Synode du Patriarcat de Constantinople et devenait métropolite de Proussa.

L'archevêque Jérôme d'Athènes et de toute la Grèce s'était spécialement déplacé, accompagné d'évêques et de clercs de l'Église orthodoxe de Grèce. Étaient également présents des représentants des Églises d'Alexandrie, d'Antioche, de Jérusalem, de Géorgie, de Roumanie, de Bulgarie, de Chypre, de l'Église orthodoxe en Amérique, et l'archevêque Mitrophane de Belotserkov et Boguslav. La chirotonie était présidée par Sa Sainteté le Patriarche Bartholomée de Constantinople. A. Erkhov, consul général de Russie à Istanbul, assistait à la cérémonie.

Après la consécration, le métropolite Elpidiphore a prononcé un discours, dans lequel il saluait la présence du métropolite Hilarion de Volokolamsk.

À l'issue de la célébration, a eu lieu une réception officielle, durant laquelle le président du Département des relations extérieures a félicité le métropolite Elpidiphore au nom de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou. Il a ensuite félicité le nouveau métropolite en son nom propre, soulignant que « la participation d'un hiérarque de l'Église orthodoxe russe à une consécration épiscopale en la cathédrale patriarcale Saint-Georges est un évènement exceptionnel, témoignant de ce que les relations entre nos Églises connaissent un nouvel élan et un développement dynamique ». Mgr Hilarion a rappelé qu'il connaît le métropolite Elpidiphore depuis leurs années d'études, et a émis le vœu que leur ancienne amitié se renforcera et portera les fruits abondants de l'amour du Christ. En conclusion, le métropolite Hilarion a offert au métropolite Elpidiphore un enkolpion.

Le président du Département des relations extérieures s'est brièvement entretenu avec le Patriarche Bartholomée et l'archevêque Jérôme d'Athènes.

L'assistance était ensuite conviée à un déjeuner.

Le même jour, le métropolite Hilarion de Volokolamsk et les membres de sa délégation sont rentrés en Russie. A. Erkhov, Consul général de Russie à Istanbul les a accompagnés à l'aéroport « Ataturk ».

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55860/>